

BOLETÍN No. 642 ->

- Se reúne el rector de la UAA con docentes del Centro de Ciencias Agropecuarias
- Esfuerzo y trabajo personal de los profesores se refleja en la calidad de los egresados de la Institución.

El esfuerzo personal y el trabajo cotidiano de los profesores e investigadores de la Universidad Autónoma de Aguascalientes se ve reflejado en los reconocimientos que recibe la institución por su calidad académica, comentó el rector Mario Andrade Cervantes al reunirse con catedráticos del Centro de Ciencias Agropecuarias a quienes invitó a continuar desempeñando una labor institucional.

Previo a su visita a Japón donde realizará actividades de vinculación internacional con universidades del país nipón, el rector expresó a los docentes que la autoridad universitaria está realizando una labor constante de gestión para poder proveer a la Máxima Casa de Estudios de los insumos suficientes y así puedan desarrollar las actividades de docencia e investigación.

Andrade Cervantes reconoció el trabajo en equipo que realiza este centro académico en el que se desarrollan proyectos de investigación importantes para el sector primario de la economía, especialmente estudios que permiten mejorar la producción agrícola, pecuaria y de la industria agroalimentaria de la entidad.

Destacó que en este Centro se han incrementado los indicadores de calidad académica y de aprovechamiento, pero en especial se ha fortalecido la vinculación con el sector productivo, por lo que se cuenta con proyectos que suman en beneficio social.

El rector de la UAA expresó a los maestros que existe confianza en que sus programas académicos puedan ingresar en un corto plazo en evaluaciones internacionales y con ello obtener una certificación global de calidad para las carreras del Centro de Ciencias Agropecuarias.

En este sentido, hizo un llamado a cada uno de los docentes a trabajar de manera coordinada e institucional para lograr mayores alcances de calidad y aprovechamiento académico y con ello aportar a la visión de la excelencia académica que se ha trazado la Máxima Casa de Estudios en el estado.

